



## UNE VIEILLE

### ÉTYMOLOGIE DU NOM DE LYON

M. d'Arbois de Jubainville a fait, à l'Académie des Inscriptions et Belles-Lettres, le 8 octobre dernier, la communication suivante :

« Clitophon au livre XIII de ses fondations de villes (RTWEMV) explique le nom de Lyon, Αούγ'ουνον, par deux mots celtiques qu'il donne à l'accusatif: Χοῦγον, « corbeau », δοΟνον, Heu élevé : Ἄουγον γὰρ τῶν ἀρχῶν διαχρήσασθαι τὸν γόρυχα καλοῦσι, δοῦνον δὲ τὸν ἐξέχοντα.

Il y a vingt ans environ je citais cette étymologie devant M. Egger. Ce savant helléniste me conseillait la réserve. Les ΚΤΙΓΣΙÇ de Clitophon, me disait-il, ne sont mentionnés qu'une fois dans l'antiquité classique. Le seul écrivain qui parle d'elles est l'auteur du traité *De fluviis* (vi, 4), attribué par erreur à Plutarque; c'est chez lui que se trouve cette étymologie du nom de Lyon avec renvoi aux Κη<α>ειç de Clitophon. Une aussi médiocre autorité ne peut suffire pour établir d'une manière certaine l'existence d'un